
          1月 18日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週は、吉成副市長にお越しいただき、市の施策や事

業について卓話いただきました。 

また、ラジオ体操コンクール奨励賞の賞状を、直接い

ただき感謝いたします。 

ラジオ体操は 60 周年記念事業として、各会員事業所

での取り組みを動画撮影したいと思いますので宜しく

お願いいたします。 

本日は、日立商工会議所会頭であり、当クラブ会員で

もある秋山光伯様に卓話いただきます。昨年はコロナに

よる休会で実施できませんでしたので、本日は楽しみに

しています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週、理事会が開催されました。 

l 下期会費請求書が本日配布されました。早めのお振

込みにご協力お願いいたします。 

l 米山普通寄付ですが、例年通り 2,500 円/人で了承

となりました。 

l 週報作成費、例年通りで了承です。 

l 弓野会員から出席免除会員の申請がございまして、

承認しております。 

l 1 月 22 日、社会奉仕ロータリー財団セミナーが開催

されます。委員長よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 20 名 9 名 74.07 ％ 7 名 100％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 秋山会頭、卓話よろしくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事 
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例 会 報 告 



² 秋山会頭、卓話よろしくお願い申し上げます！！ 

石川國博・山本忠安・千葉省三・星 勝治・ 

千葉隆一・小野瀬裕・須田 聡・弓野博司・ 

木本貴一・池澤 健・塩谷和宏・髙島章行・ 

滑川孝則・石川 悟・鹿志村髙道・佐藤信彦 

² 米男子ゴルフツアー、ハワイで行われたソニーオー

プンで松山英樹選手が優勝しました。賞金は 1億 5

千万円です。この大会は 39 年前、青木功選手が優

勝した試合です。松山選手にはもっと勝ってもらい

たいです！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 526,000 円 

 

 

プログラム 

 

日立商工会議所会頭卓話        秋山光伯様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 私は当クラブの会員なのですが、出席率が悪くてす

みません。お詫び申し上げます。 

l 今日は、日立商工会議所の概況をお話しさせていた

だきます。 

l 会員数ですが、12 月末現在で 3,119 件です。 

l 2000 年度と比べると、100件ほど減っています。 

l 最近、入会しない方が多いです。大手スーパーなど

は、何店舗もあっても、1店だけが入会するという

ことも増えております。 

l 部会員数は、建設業がトップとなっており、全国で

も珍しい状況となっております。工業部会は、日製

がひたちなかや東海に移転したり、子会社整理など

で減少しております。 

l 事業予算の収入ですが、会費、会議室使用料などに

よる事業収入、国や市による交付金など、バランス

が良く、会費だけに頼ることがない状況です。 

l 当地域企業への経営支援事業としては、コロナ対策

支援として、会員巡回訪問による会員ニーズの把握

ときめ細かな対応による伴走型支援をしておりま

す。 

l 一番重要である、経営相談や資金需要への対応です。

資金需要対応としては、商工会議所を通して、国民

生活金融公庫や行政機関との連携による、制度金融

の利用啓発をしております。 

l まちの動きとしては、JX 金属株式会社が、2工場の

新設を含む大型設備投資計画を発表しました。 

l また、日立製作所の企業ミュージアム「日立オリジ

ンパーク」が開館しました。 

l そして皆さんご承知の通り、30 年営業しておりまし

たイトーヨーカ堂日立店が閉店いたしました。 

l 3年半前から撤退のご意向がありましたが、市と商

工会議所で継続のお願いをしておりました。しかし

残念ながらコロナ禍もあり、閉店となりました。 

l 地域活性化連携事業として、日立警察署と「繁華

街・歓楽街の安全安心の確保に関する協定」を締結

いたしました。 

l 提言・要望活動として、市内大手企業に、地元高等

学校新規卒業予定者に対する求人及び定期採用を

要望いたしました。 

l また、日立市に、新型コロナウイルス感染症対策に

係る中小企業等の事業継続支援について要望いた

しました。 

l 直近の事業では、顕彰事業として、優良社員表彰式

を行いました。 

l また、デジタル化推進事業として、スマホビジネス

活用セミナーを実施しています。 

l 日立市は長らく、ものづくりをしてきたまちです。

今後も紆余曲折があるかと思いますが、商工会議所

も微力ではございますがなんとか頑張って、良いま

ちを続けられるようにしていきたいと思います。 

l 日立のまちが、本来の活気のあるまちに戻るよう、

県北を元気にしていけるよう、皆様方のご指導、ご

協力をお願いいたします。 

l 本日はありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


